

APPELS À TÉMOINS

VIDÉO POUR FAQ, UNE ÉMISSION D'ARTE

Par [JournalisteFAQ](#) Posté le 27/06/2022 à 17h04

Bonjour,

Je suis journaliste, je travaille pour un programme court proposé par Arte sur le réseau social Snapchat, et je prépare actuellement une vidéo sur la consommation d'alcool chez les jeunes.

Dans ce cadre, je cherche des témoignages de jeunes (17-29 ans) qui seraient tombés dans une forme de dépendance, ou de consommation excessive d'alcool.

Si vous êtes concerné et d'accord pour raconter votre histoire face caméra, n'hésitez pas à me contacter.

Voici mon adresse mail : celia.laborie@hotmail.fr

Je vous souhaite une très bonne journée, n'hésitez pas si vous avez des questions.